

# Retour sur le Challenge Inter-Entreprises Châtelailon-Plage 2023

Jeudi 8 juin 2023, le CDOS 17 organisait son 17<sup>ème</sup> Challenge Inter-Entreprises sur la plage de la capitainerie.

Cette manifestation, à destination des entreprises, collectivités,... a permis de réunir **65 équipes** de 4 coéquipiers pour cette nouvelle édition.

Pour débiter ce challenge, les participants se sont élancés dans l'épreuve de kayak, ils ont ensuite enchainé avec l'épreuve du run and bike, puis de la course d'orientation dans les rues de la ville, pour finir par la course en équipe sur la plage de la Capitainerie.

## Félicitations aux finalistes !!

Podium équipe MIXTE :

- 1- LES TIMBRES - La Poste
- 2- LES ATHLETES BIDONS - Léa Nature
- 3- LES KIKITHOUS 2 - Cabinet de kiné

Podium équipe HOMME :

- 1- GPM IMMOBILIER - GMB Immobilier
- 2- COLAS 6 - Colas
- 3- COLAS 5 - Colas

Podium équipe FÉMININE :

- 1- LES LICORNES EN FURIE - Pole Emploi La Rochelle
- 2- LES BIBICHES - Léa Nature
- 3- LES DEGLIN'DOS - CPAM



-----  
Classement général, [cliquez-ici](#) - Classement par catégorie, [cliquez-ici](#)

Voir l'album photo, [cliquez-ici](#)  
-----

Sous le regard de Jean-Luc STAUB, adjoint au maire de Châtelailon-Plage, Jean-Pierre NIVET, maire d'Angoulin et une représentante de la ville de Périgny, cette édition 2023 a été une belle réussite.

A l'issue du challenge, toutes les équipes se sont retrouvées à l'hippodrome de Châtelailon-Plage où un pot de convivialité leur a été offert par la ville et le CDOS. Il s'ensuivit la remise des récompenses des mains de M. RAUL, président du CDOS ainsi que de Mme Gourdon, sa vice-présidente.

Nous tenons à remercier le Conseil Départemental et la ville de Châtelailon-Plage pour son soutien matériel et humain.

Un grand merci aux comités départementaux de Canoë-kayak, de Cyclisme et au club de Charente-Maritime Orientation.

Un merci particulier à nos partenaires privés : AVI Charente, Allianz Agence Châtelailon-Plage, Léa Nature, KFC, Traiteur Henriquet, Cervoiserie La Rochelle et le Crédit Mutuel.



Toute l'équipe remercie également les 28 élèves et leurs 4 professeurs du lycée Marcel Dassault qui sont venus apporter leur soutien logistique dans le cadre d'un partenariat. Et nous saluons aussi nos bénévoles pour leur aide précieuse !

